

Wenn dieser Newsletter nicht richtig angezeigt wird, klicken Sie bitte hier.

NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: Februar 2019

Lieber Leserinnen und Leser,

Zukunft wird jetzt gemacht.

meist geht es hoch her im Plenarsaal des Landtags. Denn überwiegend sollen Fraktionen ihre unterschiedlichen Sichtweisen zu einzelnen Gesetzen und politischen Themen deutlich machen. Die Gemeinsamkeiten kommen da aus meiner Sicht zu oft zu kurz. Bei der Debatte um den unfassbaren Fall von Kindesmissbrauch dominierte angemessener Weise in der letzten Plenarwoche ein ganz anderer Tenor.

Wir alle, der Staat mit allen seinen Institutionen, aber auch wir als Verwandte, Nachbarn, Freunde, Jugendbetreuer müssen aufmerksamer werden. Sexueller Missbrauch muss erkannt, enttabuisiert und die Kultur des Wegschauens durchbrochen werden. In großer Gemeinsamkeit wollen wir einerseits die Prävention verbessern und andererseits den Ermittlern die technischen, personellen und rechtlichen Rahmenbedingungen an die Hand geben, die sie benötigen – auch, um im sog. Darknet und den sozialen Medien ermitteln zu können. Und im Strafrecht wollen wir den Bundesgesetzgeber dazu bewegen, Kindesmissbrauch als das einzustufen, was es ist: ein schweres Verbrechen. Innenminister Herbert Reul hat angekündigt, die Aufklärung des Falls von Lügde zu seinem Projekt zu machen. Das sind wir den 31 missbrauchten und für ihr Leben geschädigten Kindern schuldig.

Hoffentlich hält die oft beschworene Gemeinsamkeit der Demokraten den Verlockungen der Tagespolitik stand. Die Kinder sollten uns Mahnung und Verpflichtung zugleich sein.

Herzliche Grüße aus dem Landtag

Ihr

Rainer Deppe



Tollitätentreffen im Landtag Nordrhein-Westfalen

250 Jecken - Rekordbesuch in 14 Jahren Abgeordnetentätigkeit - sorgten beim traditionellen Rheinisch-Bergischen Tollitätentreffen mit Rainer Deppe im Landtag wieder für beste Stimmung! Das närrische Treiben am Rhein hat sich zu einer festen Größe in der 5. Jahreszeit des Rheinisch-Bergischen Kreises entwickelt.

[Mehr](#)



Kölner Bahnknoten-Konferenz 2019

Neue Perspektiven für das Rheinland



Ministerium für Verkehr,
Infrastruktur und Digitalisierung



Landtag NRW



KVP



S11 nach Bergisch Gladbach auf zwei Gleisen

Das ist ein echter Meilenstein für uns im Rheinisch-Bergischen Kreis. Bei der großen Bahnknotenkonferenz wurde der Ausbau der S11 zwischen Köln und Bergisch Gladbach auf zwei Gleisen vereinbart.

[Mehr](#)



"Hege und Waidgerechtigkeit wieder im Mittelpunkt!"

Der Landtag hat das neue Jagdgesetz verabschiedet. Damit werden wieder die Schwächsten in unserem Ökosystem geschützt. Das beschlossene NRW-Jagdgesetz ist ein gutes Gesetz für die Natur, die Artenvielfalt und für unsere ländlichen Gebiete.

[Mehr](#)



Landarztquote: Bewerbungsverfahren startet Ende März

Die Landarztquote soll helfen, mehr Ärzte für unterversorgte ländliche Gebiete zu gewinnen. Studierende erhalten einen Medizinstudienplatz, wenn sie zusichern, nach der Ausbildung für zehn Jahre als Hausarzt in unterversorgten Regionen in NRW tätig zu werden. Für das Wintersemester 2019/2020 beginnt Ende März das Bewerbungsverfahren.

[Mehr](#)

Menschen im Landtag:



"Grunewalder" mit toller Tanzeinlage beim Närrischen Landtag

[Mehr](#)



Dabringhausener bereicherten den Närrischen Landtag

[Mehr](#)



"Weltenbummler" Gerd Rück aus Bergisch Gladbach ausgezeichnet

[Mehr](#)

Unterwegs:



Besuch bei der Burscheider Tafel

[Mehr](#)



Neujahrsempfang der CDU Leichlingen

[Mehr](#)



Ehrung verdienter Bürgerinnen und Bürger in Bergisch Gladbach

[Mehr](#)

Hier können Sie mich antreffen:

CDU RBK Politischer Aschermittwoch mit David McAllister MdEP

**Mi. 06.03. 19:30-21:30 Uhr
Ratssaal, Telegrafenstr.
23, Wermelskirchen**

Bürgersprechstunde in Wermelskirchen

**Do. 07.03. 16:30-17:30 Uhr
Alte Polizeiwache,
Telegrafenstr. 29-33,
Wermelskirchen**

Diskussion der Konrad-Adenauer-Stiftung "Europa. Das nächste Kapitel"

**Sa. 16.03. 17:30-20:00 Uhr
Rathaus Bensberg,
Wilhelm-Wagener Platz,
Bergisch Gladbach**

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL

Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis

Stellv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion

Vorsitzender des Regionalrates Köln

Vorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf

Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227

E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: **Benjamin Möller**

[Abmeldung vom Newsletter](#)

[Weitere Infos über Rainer Deppe](#)

